



ぶなばやし

10/12(土)に文化祭を行いました。70名を超える地域、保護者の皆様からおいでいただきました。児童劇「三つの鍵」とPTA・職員劇「後山のかぐや姫」を行いました。笑いあり、涙ありで会場が大いに盛り上がりました。また、地域・保護者・児童の作品が体育館に展示され、とても華やかな雰囲気となりました。笑顔いっぱいの文化祭になりました。



児童の劇は「三つの鍵」



児童が心を込めて描いた絵や工作の数々



PTAの劇は「後山のかぐやひめ」



地域やPTAの皆様のご力作が並びました。

11月は「いじめ見逃しゼロ」に関わる活動があります。新潟県いじめ問題対策連絡協議会としての共通メッセージを紹介します。後山小学校でも「いじめ防止基本方針」をもとに地域やご家庭と連携を取りながら全校体制で取り組んでいます。

■令和2年12月に制定された「新潟県いじめ等の対策に関する条例」を踏まえ、いじめを防ぎ、県民みんなで児童生徒が健やかに成長することのできる環境の整備に取り組む。

■いじめは、いじめを受けた児童生徒の心身の健全な成長及び人格の形成に重大な影響を与えるのみならず、その生命又は心身に重大な危険を生じさせるおそれがある。

■いじめの問題は、児童生徒だけの問題ではなく、心豊かで安全・安心な社会をいかにして作るかという、県民みんなで考えていくべき課題である。

■新潟県いじめ問題対策連絡協議会では、いじめに悩む児童生徒を救うために、学校、家庭、地域、その他関係機関が強いネットワークをつくり上げる。

■「いじめをしない！決して見逃さない！決して許さない！」「見て見ぬふりをしない！みんなで声を掛け合う！」を合い言葉にして、いじめ防止に全力で取り組む。

■「SNS等の危険性に関する保護者・地域への意識啓発」と「家庭での望ましいネット利用の在り方」に焦点を当て、「ネットいじめの防止」の取組を展開し、いじめの未然防止に努める。



9/25
地震の避難
訓練を行い
ました。起
震車の体験
もしまし
た。



9/25、10/2
後山・辻又地
区あいさつ郵
便ではたくさ
んの笑顔に会
うことが出来
ました。



9/26
親善陸上大会
では6年生が
自己ベスト目
指してがんば
りました。



10/3
畑の先生のお
かげで、さつ
まいもがたく
さん取れまし
た。



9/30
文化祭に飾る
好きな一文字
の習字指導を
していただき
ました。



10/16
クラブ活動で
地域の方から
泥団子の作り
方を教えてら
いました。



10/18
PTA 奉仕作
業にたくさ
んのご参加
ありがとうございました。
ございました。



10/25
マラソン大会
では、自己ベ
ストの記録を
目指してがんば
りました。

11月の予定

1日(金) 社会科見学(中学年)
校外学習(低学年)

4日(月) 振替休日

7日(木) 後山劇団訪問③
(藪神保育園)

8日(金) 就学時健診

13日(水) いじめ見逃しゼロスクール集会
(中学校区)

15日(金) 音楽朝会

20日(水) 職員研修のため5限放課

21日(木) 個別懇談

22日(金) 個別懇談

27日(水) クラブ

29日(金) 全校朝会

